

LAS NEGOCIACIONES CONTINÚAN

Profesores entregan contrapropuesta para pagar las deudas previsionales

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Los dirigentes del Colegio de Profesores de La Serena entregaron ayer una contrapropuesta de pago para cancelar las deudas previsionales que la Corporación Municipal Gabriel González Videla mantiene con ellos.

Esto, luego de que hace unos días, las bases del profesorado local rechazaran, en una estrecha votación, la oferta inicial surgida de la mesa técnica en la que se llevan adelante las negociaciones y que consistía en pagar un 60% de las deudas este año y el 40% restante el año próximo.

Sin embargo, a juicio de los profesores dicha propuesta tenía algunas ambigüedades, pues no estipulaba montos claros ni fechas, por lo que decidieron levantar un nuevo documento en el que sí se deja clara la forma de pago: cancelar el 100% de lo adeudado este año.

Consultada la presidenta comunal del gremio docente, Rosa Castex, ésta reconoció que se reunieron en un encuentro bastante amable con el sostenedor, haciéndole entrega de lo acordado por el profesorado.

“Nosotros nos juntamos (ayer) con la corporación para llevarle la contrapropuesta que tenemos de acuerdo a la inicial, en la que participó toda la asamblea y aportaron las ideas que nosotros queríamos en definitiva, porque no estaban claras, estaban difusas las que entregó la corporación. Ellos fueron muy amables y nos recibieron la contrapropuesta, la van a estudiar y nos vamos a juntar en la mesa técnica, yo creo que lo más luego posible con el delegado presidencial y el seremi de Educación, para ya poner fin a esto, siempre y cuando la propuesta que nos entregue la corporación sea satisfactoria para las bases”, señaló Castex.

En ese sentido, la dirigente afirmó que en el documento que le entregaron al sostenedor se aclara y se especifican los valores referentes a la deuda, “porque como son valores nominales, queremos tener claro cuándo y de qué forma van a ser entregados, porque todo eso no aparecía. Pero ahora eso se ha corregido y lo entregamos de nuevo con todo bien especificado”, indicó.

PAGO TOTAL

En ese sentido, la dirigente reiteró que “los colegas quieren todo o nada

El gremio docente de La Serena, el cual se encuentra en paro indefinido desde hace más de dos semanas, propone que lo adeudado se pague en un 100% durante este año, y no como se ofrecía en primera instancia: cancelar el 60% de la deuda este año y el 40% restante en 2025.



EL DÍA

Los profesores de La Serena se encuentran en un paro indefinido en protesta por las deudas previsionales que mantiene con ellos la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

El paro del profesorado

Los profesores de la educación municipalizada de La Serena se encuentran en un paro indefinido desde el 2 de octubre pasado.

En esa oportunidad explicaron que la movilización correspondía a una decisión tomada por una asamblea, cuyas bases catalogaron como “insuficiente” la propuesta de pago de la corporación para saldar las deudas previsionales y de otro tipo que ésta mantiene con el magisterio.

En esa ocasión, se les ofreció cancelar lo adeudado de los años 2023 y 2024, lo que consideraron insuficiente. “No se considera suficiente tener 2023 y 2024 pagados, sino que las bases estiman que tiene que haber un mayor pago”, señaló en esa ocasión, Daniel Aguilera, presidente regional del gremio.

y entonces se pidió, haciendo caso a las bases, el 100% y ahí veremos cómo nos va con eso”.

Además, agregó, proponen un calendario de recuperación de clases,

por lo que sugieren flexibilidad para acomodarse a los horarios de los docentes y extender las clases hasta el 31 de diciembre.

Desde la Corporación Municipal

“

Ellos fueron muy amables y nos recibieron la contrapropuesta, la van a estudiar y nos vamos a juntar en la mesa técnica, yo creo que lo más luego”

ROSA CASTEX

PRESIDENTA COMUNAL DEL COLEGIO DE PROFESORES

100%

Del pago de la deuda previsional están solicitando los profesores de La Serena, quienes se mantienen en paro.

Gabriel González Videla, en tanto, declinaron hacer alguna declaración, sin embargo, trascendió que estudiarán la contrapropuesta y entregarán una respuesta la próxima semana.

EL PARO CONTINÚA

Si bien se debe aclarar que las negociaciones para bajar el paro docente no se han suspendido y continúa vigente la mesa técnica que encabeza el delegado presidencial Galo Luna y el seremi de Educación, Nicolás Pérez, el paro del magisterio de La Serena continúa.

Por otra parte, en relación a la reunión que estaba pactada para ayer entre los dirigentes del magisterio local con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, finalmente se reagendó para el próximo jueves.

Según plantearon los dirigentes, desde el propio ministerio solicitaron esta medida. “El ministro nos mandó una respuesta que no nos podía recibir y nos cambió la hora para el próximo jueves. Así que no viajamos a Santiago”, aclaró la presidenta del magisterio.